

# Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Ajak Warga Dukung Program Kamtibmas Kapolres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://SUKABUMI.KINERJA.CO.ID)

Jan 10, 2024 - 11:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Gelar Anjangsana, Ajak Warga Dukung Program Kamtibmas Kapolres Sukabumi*

Sukabumi, 9 Januari 2024 - Kapolsek Kalibunder, melalui Bripka Mahfud, melaporkan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dilakukan pada hari Selasa, 9 Januari 2024, dimulai pukul 11.30 WIB di Kantor Desa Kalibunder.

Bripka Mahfud, sebagai Bhabinkamtibmas Desa Kalibunder, melibatkan diri secara langsung dalam anjangsana dengan warga masyarakat. Dalam kesempatan tersebut, beliau memberikan himbauan kepada masyarakat Desa Kalibunder dengan harapan dapat meningkatkan situasi kamtibmas di wilayah tersebut.

Berikut beberapa poin utama yang disampaikan oleh Bripka Mahfud selama kegiatan Anjangsana:

1. **Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga diminta untuk aktif melaksanakan Ronda Malam di Pos Satkamling sebagai upaya menjaga situasi kamtibmas di Desa Kalibunder.
2. **Waspada Terhadap Human Trafficking dan TPPO:** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan human trafficking. Jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan pekerja, diharapkan segera memberikan informasi kepada pihak berwenang.
3. **Pencegahan Kejahatan:** Himbauan diberikan agar warga selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti Curat, Curas, dan Curanmor. Parkir kendaraan sebaiknya dilakukan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Waspada Terhadap Hoax Terkait Pemilu 2024:** Masyarakat diimbau untuk tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024.
5. **Program Kapolres Sukabumi, AA DEDE PRESISI CURHAT DONG:** Bripka Mahfud menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Masyarakat diundang untuk menyampaikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

Dalam laporan tersebut, Bripka Mahfud menyatakan bahwa kegiatan Anjangsana berjalan dengan baik, dan harapannya adalah dapat mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat. Kapolsek Kalibunder turut memberikan apresiasi terhadap dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya.